



Eurométropole de Strasbourg

FA-FPT Syndicat Autonome de l'Eurométropole de Strasbourg

FÉDÉRATION AUTONOME
FONCTION PUBLIQUE TERRITORIALE
VILLE ET EUROMÉTROPOLE DE STRASBOURG

ActuAutonome: l'actualité qui va à l'essentiel

Grève du 19 mars

Il est impératif que l'année 2024 soit marquée par des mesures salariales concrètes. Les agents de la fonction publique font face à une importante réduction de leur pouvoir d'achat depuis deux ans, en raison de l'inflation alimentaire, de la hausse des prix et des coûts de l'électricité...

Il est donc urgent de revaloriser les rémunérations de tous les agents dès cette année. Il est crucial que l'État comprenne l'urgence de cette situation et agisse rapidement pour augmenter les salaires des agents. L'engagement et le dévouement des agents doivent être reconnus à leur juste valeur. Cependant, nous sommes confrontés à des difficultés, car le gouvernement ne prévoit pas de revalorisation salariale pour le moment. Il semble plutôt enclin à envisager cette mesure en 2025, dans le cadre de la mise en place des négociations annuelles obligatoires dans la fonction publique.

Face à cette situation, les organisations syndicales de la fonction publique annoncent **une journée de mobilisation intersyndicale le 19 mars prochain**, appelant les agents publics à se mettre en grève pour protester contre la paupérisation généralisée et éviter une année blanche en termes de traitement.

L'objectif de cette mobilisation est de réussir à convaincre le gouvernement de prévoir un geste salarial pour 2024.

Soyons tous présents, solidaires avec les autres syndicats de la fonction publique place Kléber à partir de 14h, le mardi 19 mars.